
Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.                                               Innsbruck, 07.08.23  

OFFENER BRIEF 

So, heute habe ich meinen Bettarbeitsplatz aufgegeben und erfreue mich der PC-Tastatur und der 
Möglichkeit mit zehn Fingern in die Tastatur klopfen zu können. Da fließt der Text ja viel 
schneller in den offenen Brief aus meinem Gehirn heraus und macht mehr Spaß als mit einem 
Finger in das Peace-Maker-Handy zu tippen. Ich muss zwar dafür im Sitzen und am Schreibtisch 
diese Schreibarbeit leisten, aber ab & zu hat man „Einschränkungen“ auf sich zu nehmen um 
andere Vorteile zu genießen. Die Effizienz wird mir dankbar sein, dass ich mich heute dazu 
entschlossen habe, diesen Arbeitsplatz zu nutzen. Gut, Sie wissen Bescheid, dann können wir ja 
beginnen. Vielleicht fangen wir beim WEF an? OK. Sie wissen, dass was der WEF macht ist 
völlig undemokratisch und gefährdet unsere Freiheit, unseren Besitz und vieles mehr. Fehlende 
Kritik ermöglicht dem WEF auf unsere politischen Führer Einfluss zu nehmen. Nicht nur das 
Young Leader Programm des WEF´s, sondern auch die alljährlichen WEF-Veranstaltungen in 
Davos beeinflussen unsere politischen Führer die nach Geld und Macht gieren und sich von den 
WEF´lern einvernehmen lassen. Klar ist, dass die Finanzkraft von über 1.000 internationalen 
Konzernen die mindestens 5 Milliarden Jahresaufsatz aufweisen enorm ist und nicht nur auf die 
Politik erheblichen maßgeblichen Einfluss nehmen, sondern auch einen finanziellen 
maßgeblichen Einfluss auf alle gekauften Mainstreammedien haben. Weit über 5 Billionen 
Jahresumsatz der 1.000 internationalen Konzerne hat auch ein maßgebliches 
Anzeigengeldervolumen für die Mainstreammedien zu bieten und zur Verfügung. Diese 
finanziellen Interessenskonflikte stehen einer unabhängigen Berichterstattung im Wege. Wer 
zahlt, schafft an, gilt bei den Medien, in der Politik und in der Wissenschaft. Daher haben wir 
gekaufte Medien, gekaufte Parteien/Politiker und eine gekaufte Wissenschaft. Das kann man nicht 
schönreden. Wenn Sie hier eine andere Ansicht haben, sind Sie meiner Einschätzung nach sehr 
weltfremd. Jeder der fähig ist, der Spur des Geldes zu folgen, wird zu der gleichen Einschätzung 
kommen wie ich. Bekannt ist auch, dass die Medienfinanzierung in Österreich die abartigste auf 
der ganzen Welt ist und ein großer Skandal und eine große Frechheit ist. Die Politiker haben sich 
da ein schönes Abhängigkeitssystem aufgebaut und haben alle Mainstreammedien unter 
finanzielle Abhängigkeit gebracht, welches diese politisch-korrekte wohlwollende 
Hofberichterstattertum generiert und unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation erzeugt, die ein großer Skandal und eine völlige Zumutung ist. Die mittlerweile 
auf ca. 450 Millionen angestiegenen staatlichen Medienfinanzierung reicht aus um über 8.300 
Journalisten ihr Jahresgehalt inkl. Dienstgeberkosten zu bezahlen, obwohl nur ca. 5.500 
Journalisten in Österreich im Medienbereich (Print & TV, inkl. ORF) tätig sind. Der österr. 
Steuerzahler zahlt deswegen die gesamten Lohnkosten aller Journalisten und noch viele weitere 
Millionen für Mieten und Gewinne mehr. Das ist ein völliges Unverhältnis was hier besteht und 
steht in keiner Relation. Für unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation 
überhaupt Geld hinauszuschmeißen ist eigentlich eine 
Steuergeldverschwendung/Steuergeldveruntreuung und mit Sicherheit kein sorgsamer Umgang 
mit unseren hart verdienten Steuergeldern. Nicht zu vergessen sind die € 660 Millionen GIS 
Gebühren für den ORF, also zahlen die Österreicher für diese grottenschlechte Mediensituation 
über 1,11 Milliarden Euro. Das ist ein völliger Wahnsinn der hier vorherrscht. Natürlich wird das 
von den gekauften und völligen abhängigen Mainstreammedien nicht der Öffentlichkeit mitgeteilt 
und totschweigt die finanziellen Abhängigkeiten von unseren Steuergeldern. OK, der 
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Wochenblick hat damals in seiner ersten Ausgabe diesen Wahnsinn thematisier und auch das 
Dossier hat in seiner 10-jährigen ersten Zeitschrift dieses Thema behandelt. Anzeigenkorruption 
die salonfähig ist, gibt es nicht, zumindest sollte es diese nicht geben. Die Österreicher werden 
wirklich auch hier von der Politik und den Medien völlig für dumm und dämlich verkauft und 
verarscht. Das ist aber in vielen Bereichen Usus und Standard. Zum Beispiel bei der Ermittlung 
des Verbraucherpreisindex. Eine völlig verzerrte, lückenhafte und manipulative Erhebung sorgt 
dafür, dass den unteren Einkommensgruppen unsichtbar die Kaufkraft geraubt wird. WIRD 
ALLES TOTGESCHWIEGEN! Ihr Volksverräter seid wirklich die Allerletzten der Allerletzten 
und totschweigt so zahlreiches. Wie Sie in meinem Totschweiger-Dossier sich erlesen konnten 
weit über 40 Totschweigerthemen bestehen in Österreich. Das ist Euch nicht schämt, kann nicht 
nachvollzogen werden. Wer sich von euch noch in den Spiegel schauen kann, macht sich selbst 
was vor oder belügt sich selbst. Das ihr über zweiundzwanzig Jahre unsere aktive 
Kriegsbeteiligung der Öffentlichkeit branchenweit, systematisch, völlig, konsequent und gezielt 
totschweigt zeigt auf, was hier im Argen liegt. Alles. Alle gekauften abhängigen 
Hofberichterstattertotschweiger ermöglichen somit, unterstützen somit, decken und verlängern 
unsere aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und unserem 
Heeresnachrichtenamt, welche die Zielortungsdaten für die CIA-Drohnenmörder ausspionieren 
und liefern. Bei meinen Prozess am Landesgericht Innsbruck hat eine Heeresnachrichtenbeamtin 
öffentlich ausgesagt, dass die ausspionierten Metadaten NICHT gespeichert werden, sondern 1:1 
per Glasfaserkabel an die Auftraggeber der Spionage weitergeleitet werden. Somit können diese 
ausspionierten Daten NICHT für unsere Auslandsaufklärung verwendet werden, da wenn man die 
Daten nicht speichert, diese nicht decodiert werden können und nicht für unsere 
Auslandsaufklärung zur Verfügung stehen. Der österr. Steuerzahler muss somit diese US-
Spionage bezahlen, da die Betriebskosten der Abhörstation Königswarte ca. 10-20 Millionen 
Steuergelder ausmachen. Dazu kommen dann noch die Personalkosten und Arbeitsplatzkosten 
der Abhörmannschaft aus dem Heeresnachrichtenamt. Der österr. Steuerzahler muss somit für die 
Massenmordbeteiligung zahlen. Das ist völlig irre. Das Heeresnachrichtenamt führt Befehle der 
CIA aus, steht also unter fremden Befehl und ist ein würdeloser, tributpflichtiger, untertäniger, 
unterwürfiger und willfähriger US-Vasall. Wir haben somit eine CIA-Schattenregierung die den 
Ton angibt und unser Oberbefehlshaber des Bundesheeres, der Bundespräsident, unsere 
Verteidigungsministerin, unser Innenminister, unsere Justizministerin, unser Verfassungsschutz 
sind Handlanger, Erfüllungsgehilfen und Lakaien der CIA und führen deren Befehle aus. 
Souveränität ist das keine. Fachbuchlesern und Lesern von amerikanischen Zeitungen ist bekannt, 
dass der Kollateralschaden dieses illegalen außergerichtlichen Drohnenmordprogramm, dass das 
größte milliardenschwere Terrorprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte ist, 98 % 
beträgt, darunter ca. 40 % Kinderopfer und sehr viele Frauen darunter. Das Schattenkriegsgebiet 
hat eine Größe von den Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen und kann als 
der größte blinde Wahrnehmungsfleck in der Menschheit bezeichnet werden, den die gekauften 
US-NATO-konformen Mainstreammedien erzeugen. Zudem ist bekannt, dass dieses 
Drohnenmordprogramm der CIA gegen nationale und internationale Gesetze für Mord verstößt, 
Menschenrechte bricht, die UN-Charta missachtet, das humanitäre Völkerrecht bricht, die Hager 
und Genfer Konvention missachtet und das Kriegsrecht missachtet. Illegaler geht es nicht mehr. 
Die Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft der Geheimdienste aus den NATO-Staaten, aus der 
Schweiz, Österreich und Schweden betreiben somit eine Lizenz zum Morden und verursachen in 
diesen 33 Staaten Rechtsbankrotte. In keinem Rechtsstaat kann eine Lizenz zum Morden ausgeübt 
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werden. Das wird von den von unseren Steuergeldern gekauften Mainstreammedien ALLES 
NICHT BERICHTET, also vertuscht, totgeschwiegen. Das ist Staatsterrorismus, 
Regierungskriminalität und ein Staatsverbrechen sowie der größte Skandal in der zweiten 
Republik der seit zweiundzwanzig Jahren unter den Teppich gekehrt wird und der Öffentlichkeit 
vorenthalten wird. Das kann man nicht schönreden. Klar ist, dass die gekauften 
Hofberichterstattertotschweiger somit Partner der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft als 
Totschweigerpartner sind und allen der Mordprozess gemacht werden muss. Auch allen 
staatlichen Drohnenmordbeteiligten aus dem Heeresnachrichtenamt und allen 
Drohnenmordverantwortlichen aus der Politik, also dem Bundespräsidenten, der 
Verteidigungsministerin, dem Innenminister, der Justizministerin, dem Kader des 
Verfassungsschutzes und den Mitgliedern unseres Sicherheitsrates, die alle von mir schriftlich 
aufgefordert wurden diese aktive Kriegsbeteiligung einzustellen und zu beenden. Wir werden von 
Verbrechern regiert und von Verbrechern werden uns die Nachrichten serviert und der 
Steuerzahler muss das alles bezahlen. Wir bezahlen Mordbeteiligte im Heeresnachrichtenamt 
hohe Staatsgehälter damit Sie als US-Vasallen sich am Massenmord beim Drohnenkrieg 
beteiligen. Das ist völlig irre und ein Wahnsinn. Später erhalten Sie hohe Staatspensionen dafür, 
dass Sie jahrelang sich am Drohnenkrieg aktiv beteiligt haben. Das geht mit Rechtsstaatlichkeit 
nicht überein. Schön ist, dass jeder für seine Taten und seine Unterlassungen von der 
ausgleichenden Gerechtigkeit ausgleichend gerecht behandelt werden wird. Als die Stimme der 
Drohnenmordopfer, als Stimme des Volkes, als Stimme der Wahrheit, als Stimme der Vernunft, 
als Stimme der Gerechtigkeit, als Stimme der Uranstaubkrebskranken und als Stimme Gottes 
möchte ich Ihnen mitteilen: DAS WIRD FÜR SIE ALLE KONSEQUENZEN HABEN! Das 
möchte ich Ihnen nicht vorenthalten, ich bin ja kein Totschweiger. OK, habe ich Sie daran 
erinnert. Zwischenstand/Zwischenbericht: 1558 Wörter in 45 Minuten Schreibzeit, was bedeutet 
18 Minuten für eine A4-Seite im Schnitt, dass hätte ich am Peace-Maker-Handy bei weitem nicht 
geschafft. Somit habe ich bisher weitere 45 Minuten meines Leben geopfert Ihnen das mitzuteilen, 
was Sie totschweigen und er österr. Öffentlichkeit seit 22 Jahren totschweigen. Eigentlich sollten 
alle Medieneigentümer alle erhaltenen staatlichen Imagekampagnegelder als Schadenersatz dem 
österr. Steuerzahler zurückzahlen müssen! Unsere Steuergelder abzukassieren fürs branchenweite 
gezielte Totschweigen, geht gar nicht. Sie haben überhaupt keinen Anstand mehr, kein Gewissen, 
keine Skrupel, keine Scham und keinen Respekt. 5.500 Journalisten im Medienbereich (Print, TV, 
Radio) und kein einziger hat jemals über unsere aktive Kriegsbeteiligung den Österreichern 
berichtet, obwohl eine aktive Kriegsbeteiligung von öffentlichen Interesse ist. Klar ist zudem 
auch, dass die mittlerweile 450 Millionen Euro an staatlicher Medienförderung 8.300 Journalisten 
ihre Jahresgehälter samt Dienstgeberkosten betragen und hier viel zu viel mit keinerlei Relation 
für unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation hinausgeworfen werden 
und dadurch unsere Steuergelder verschwendet, missverwendet und veruntreut werden. OK, Sie 
wollen hier an dieser Stelle auch noch daran erinnert werden, was sie sonst noch den Lesern, 
Zusehern und Hörern totschweigen? Die Hintergründe des Ukrainekonfliktes. Die enormen 
mRNA-Gentherapiegeschädigten. Die gesundheitlichen Auswirkungen des 5 G Netzes. Die 
zahlreichen Uranstaubökozide die die USA verursacht haben und Millionen von Krebskranken 
und Krebstoten erzeugen und als Ausrottungswaffe und als Kriegsverbrechen angesehen werden 
müssen. Auch über die US-Kriegsakteure aus dem amerikanischen militärischen-industriellen 
Komplexes wird totgeschwiegen. Über die NATO-Kriegsverbrechen und illegalen Kriege wird 
totgeschweigen und unzureichend berichtet. Comprende? Geistig unterentwickelte Journalisten 
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sind anscheinend überhaupt nicht dazu in der Lage eine qualitätvolle Mediensituation zu erzeugen 
und investigative Journalisten der 5.500 Medienvertreter kann man an zwei Händen abzählen. Sie 
sollten alle nochmals zur journalistischen Nachschulung gehen und einen Abschlusstest bestehen 
müssen bevor Sie uns heiter weiter eine so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation bereiten. Journalistische Standards und das Berufsethos werden vielfach nicht 
eingehalten und sind in Österreich nicht das Papier wert auf dem das geschrieben steht. In 
Deutschland sieht es da zumindest um einiges besser aus, allerdings wird auch dort zahlreiches 
gezielt totgeschwiegen. Ich behaupte hier und jetzt: Es besteht eine Verschwörung seitens der 
USA und ihrer NATO mit den gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner die der Öffentlichkeit eine kriegsdienliche US-NATO-Matrix in 
Dauerschleife in die Gehirne indoktrinieren. Diese gekauften und finanziell abhängigen US-
NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner hätten die gesetzliche Verpflichtung 
sich AKTIV für den Frieden und für Völkerverständigung einzusetzen, tun es aber nicht. Sie 
geben sich für US-NATO-Propaganda her, für Regime Change Unterstützung, für Verbreitung 
von US-NATO-Narrativen und US-NATO-Feindbildern, sie verkürzen, sie verzerren und stellen 
vieles außer Kontext. Das kann man nicht schönreden. Über all das wird auch in Österreich 
branchenweit, systematisch, konsequent, völlig und gezielt totgeschwiegen. Glauben Sie 
eigentlich wir können das nicht sehen und erkennen? Halten Sie uns für dumm & dämlich? 
Denken Sie wir sind blöde und bekommen das nicht auf die Reihe? Da liegen Sie aber wieder 
völlig falsch und haben eine Fehleinschätzung. Ihre Glaubwürdigkeit und unser Vertrauen sowie 
Ihre Seriosität besteht nicht mehr. Sie zeigen seit langer Zeit Ihre hässliche Fratze und sind zum 
Kotzen. Sorry für meine Ehrlichkeit & Deutlichkeit, aber das muss gesagt werden, hier 
geschrieben werden, damit Sie das wissen und meine Meinung über Sie nicht verdrängen. Wenn 
Sie so einen schlechten Job machen, seien Sie mir nicht böse, aber dann bitte nicht einen der der 
Öffentlichkeit diese schlechte qualitätslose Arbeit die ganze Zeit vor Augen führt. Sie sollten sich 
in einem anderen Bereich versuchen. Wenn man nicht in der Lage ist, einen guten Job zu machen, 
dann beenden Sie diesen Job, den Sie nicht machen können. Das wäre ganz einfach zu verstehen. 
Und fangen Sie endlich an ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu 
trainieren. Geistig unterentwickelte Journalisten sind erbärmlich, jämmerlich und armselig. Wenn 
man immer noch sein geistiges Potenzial vergeudet, ist man ein Verschwender und ein Hohlkopf. 
Wenn 3 von 4 Hofberichterstattertotschweiger Jobängste haben, sagt das viel aus. Hosenscheißer 
die vor der Wahrheit Angst haben, oder vor mir Angst haben, oder vor Ihrem Auffliegen als 
Totschweiger und Mordbeteiligte Angst haben, sollten nicht im Medienbereich arbeiten, sondern 
versuchen Ihre Ängste und Ihr letztklassiges Verhalten in den Griff zu bekommen, wenn nötig 
mit psychologischer oder psychiatrischer Hilfe. Ich meine es gut mit Ihnen. Stellen Sie sich vor 
Sie hätten ein angstfreies Leben. Das wäre doch viel besser als sich die ganze Zeit anzuscheißen 
und sich zu ängstigen. Anzuraten ist: Versuchen Sie ein authentisches wahrhaftiges Leben zu 
führen. Ich versichere Ihnen, das hat viel mehr Qualität & Freude als Ihr Dasein. Sie stehen Ihrem 
Glück im Wege und sind geistig nicht in der Lage das zu erkennen, leiden also unter 
Erkenntnisschwäche und geistiger Unterentwicklung. Wenn Sie sich mit anderen geistig 
Unterentwickelten messen und dadurch den Eindruck erhalten, dass Sie wie andere geistig 
entwickelt sind, ist das ein Illusion der Sie verfallen sind. Wahrscheinlich leiden Sie auch an der 
weit verbreiteten Illusion der eigenen Informiertheit, obwohl Sie an erheblichen 
Informationsdefiziten, Wissenslücken und Erkenntnisdefiziten leiden, diese aber nicht erkennen 
können, da Sie ja unter Erkenntnisschwäche leiden, also in einem Erkenntnisteufelskreis sich 
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befinden. Die geistige Meisterschaft würde bei Ihnen vieles in kurzer Zeit in Ordnung bringen, 
falls Sie nicht völlig beschränkt sind. Wenn Sie die offenen Briefe sinnerfassend gelesen haben, 
dann wissen Sie wie man bei der geistigen Meisterschaft vorgeht und diese unternimmt. Ihnen 
stehen also alle zweckdienlichen Informationen zur Verfügung. Wenn Sie diese nicht nutzen sind 
Sie meiner bescheidenen Meinung nach ein völliger Hohlkopf, Schwachkopf, geistiger Zwerg 
oder sogar ein Vollidiot. Ganz ehrlich. Wer zu bequem oder zu faul ist sich geistig zu entwickeln 
der vergeudet sein wertvolles geistiges Potenzial und wird das ganze Leben lang ein geistig 
unterentwickelter Zeitgenosse sein. Wenn Sie geistige Unterstützung benötigen können Sie mir 
gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Hilfe“ und können mir in Ausführlichkeit 
näherbringen wobei Sie geistige Unterstützung benötigen. Sie werden erstaunt sein, wie schnell 
Sie von mir eine Rückantwort erhalten werden. Ich lasse Sie ja nicht im Stich, so wie Sie mich 
seit elf Jahren völlig im Stich lassen und mich totschweigen. Ich bin nicht so wie Sie. Ich lüge 
nicht. Ich totschweige nicht. Ich manipuliere nicht. Ich verzerre nicht. Ich verkürze nicht. Ich 
stelle nichts aus dem Kontext. Ich verbreite keine Propaganda. Ich verbreite keine US-NATO-
Narrative. Ich bin kein Kriegsverkäufer. Ich bin kein Regime Change Unterstützer. Somit bin ich 
ganz anders als Sie alle. Niemals würde ich mich so verhalten wie die gekauften US-NATO-
konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner die das größte US-NATO-Terrorprogramm 
TOTSCHWEIGEN oder verharmlosen und auch die US-Uranstaubökozide TOTSCHWEIGEN 
und vieles mehr totschweigen, siehe oben und siehe mein Totschweiger-Dossier. Die gekauften 
Hofberichterstattertotschweiger agieren als die Totengräber der Demokratie, der Gerechtigkeit, 
der Wahrheit, des Friedens. Wie man sich nur so verhalten kann, ist mir ein völliges Rätsel. Ich 
könnte mir vorstellen, dass früher oder anfangs der eine oder die andere „Journalistin“ eine 
investigative Journalistin werden wollte und schon nach kurzer Zeit eine 
Hofberichterstatterfunktion die zahlreiches totschweigt eingenommen hat und sich somit konform 
angepasst und unterworfen hat um ihren Job zu behalten und auf Steuergelderkosten ein 
angenehmes Leben führen zu können, obwohl man mit seiner Arbeit die Bevölkerung verrät und 
belügt und mitwirkt, wie die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung dadurch finanzielle 
Nachteile erlebt. Man ist dadurch Teil des Problems. Man hat sich für das Böse entschieden. Man 
verkauft seine Seele und sein Herz. Man agiert als Handlanger und Erfüllungsgehilfe der CIA-
Drohnenmörder und aller Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen. Das kann 
man nicht schönreden, nur kritisieren und erinnern. Schämen Sie sich. Kindermörder, 
Frauenmörder & Unschuldigtenmörder wird man dadurch als mordbeteiligter Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. Unternehmen Sie dazu Mal eine Selbstreflexion, 
vielleicht erhalten Sie ja einen hellen Moment, den ich Ihnen wünsche. Dann können Sie erkennen 
wie Sie sich verhalten und was das für Auswirkungen auf Drohnenmordopfer und auf die ganze 
Bevölkerung von Österreich hat. Hier eine Erkenntnisschwäche zu haben, kann ich mir nicht 
vorstellen und würde ich als eine gelogene Schutzbehauptung bewerten. Seit vier Jahre schreibe 
ich Ihnen allen über diese staatliche Kriegsbeteiligung und fordere Sie dazu auf darüber zu 
berichten, damit ein Druck auf die Drohnenmordverantwortlichen und Drohnenmordbeteiligten 
entsteht und das endlich eingestellt und beendet wird. Ich habe mir die Finger wund geschrieben 
und wirklich sehr viel Zeit dafür aufgewendet von Ihnen branchenweit völlig arrogant ignoriert 
zu werden. Weit über tausend offene Briefe zum Thema Abhörstation Königswarte mit mehr als 
7.500 Seiten haben Sie von mir erhalten. Das kann man nicht ausblenden. Sie wissen ganz genau 
über alles Bescheid. Sie kennen alle Fakten die ich Ihnen aufgezählt habe. Sie kennen das Ausmaß 
und alles weitere. Sie sind völlig informiert und totschweigen heiter weiter und kassieren dafür 
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unsere Steuergelder. Somit sind Sie im Fokus meiner Bemühungen und ich werde nicht ablassen 
Sie ständig daran zu erinnern. Beim Jüngsten Prozess werde ich Sie anlächeln und mit einem 
Auge zwinkern und mit meinem Kopf schütteln. Sie als Ungläubiger werden mir das zwar nicht 
glauben können, das ist mir aber völlig egal. Ich versichere Ihnen, dass Sie das erhalten werden, 
was Sie sich mit Ihren Taten und Unterlassungen redlich verdient haben. Das ist vom lieben Gott 
verifiziert. Also kann man sich darauf verlassen, dass das so sein wird. Das schenkt mir meine 
innere Ruhe und Abstand zu Ihrem Verhalten, dass Sie zu verantworten haben. Ich von meiner 
Seite her kann wahrheitsgemäß behaupten, dass ich wirklich alles in meinem Möglichkeitsbereich 
unternommen habe, das Morden zu beenden. Mordbeteiligte Hofberichterstattertotschweiger 
aufzufordern Ihrer Verantwortung endlich gerecht zu werden und Ihre aktive Partnerschaft mit 
den CIA-Drohnenmördern zu beenden, ist mein Ansinnen. Sie wissen ganz genau, ohne unsere 
ausspionierten Metadaten könnten die CIA-Drohnenmörder nicht morden. Somit ist Ihnen 
bekannt, was Sie tun. Sie unterstützen mit Ihrem Totschweigen, sie ermöglichen mit Ihrem 
Totschweigen und decken mit Ihrem Totschweigen sowie verlängern mit Ihrem Totschweigen 
diese staatliche Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und somit aktive Partner und Beteiligte 
am Massenmord von 98 % unschuldiger Menschen, mit einem ca. 40 %-igen Kinderanteil und 
hohen Frauenanteil darunter. Wie man sich nur so verhalten kann, ist mir nicht erklärbar. Mütter 
& Väter im Hofberichterstatterbereich lassen unschuldige Kinder und Frauen über die Klinge 
springen. Das ist völlige Skrupellosigkeit von Psychopathen. Das kann man nicht schönreden und 
ich meine jedes Wort völlig ernst, da ich ein wahrhaftiges Leben führe. Alles was ich erkannt und 
tiefgründig recherchiert habe und die Realität darstellt, vertrete ich offen und deutlich öffentlich. 
Ich scheiße mich nicht an, wie Hofberichterstattertotschweiger-Hosenscheißer. Auch hier bin ich 
anders wie viele unter Ihnen, die braune Hosen haben, weil Sie vor lauter Angst keine Kontrolle 
über ihren Schließmuskel mehr haben und längst wieder Windelträger sind. Nein, das ist keine 
Provokation, das ist eine Vermutung, die ich schon häufig vorgebracht habe und bisher von 
niemanden jemals widersprochen wurde und ich somit davon ausgehen kann, dass Sie mit hoher 
Wahrscheinlichkeit zutrifft. Wer vor mir oder vor der Wahrheit oder vor dem Auffliegen als 
Mordbeteiligter Totschweiger Angst hat, sollte sein Verhalten ändern. Das ist dringend anzuraten 
und zu empfehlen wie es anzuraten & zu empfehlen ist, endlich mit Ihrer geistigen Meisterschaft 
anzufangen um nicht weiterhin als geistig Unterentwickelter ihr geistiges Potenzial zu vergeuden. 
Haben Sie etwa auch Angst vor der geistigen Meisterschaft und dass Sie sich geistig entwickeln? 
Dann haben Sie nämlich Angst vor sich. Angst vor Ihrem Geist. Angst vor Ihrer Bewusstheit. 
Angst erkennen zu können, dass Sie Scheiße bauen. Angst vor der Wahrheit. Angst vor der 
Realität. Und sind dadurch ein regelrechtes Angstbündel aus vielen Ängsten und täten mir leid 
und stellen Ihre Jämmerlichkeit & Ihre Armseligkeit unter Beweis. Allgemein ist bekannt, dass 
sich Schwachköpfe wie Schwachköpfe verhalten und daher zurecht sich als Schwachköpfe 
bezeichnen können oder von anderen als Schwachköpfe bezeichnet werden können. Wie schätzen 
Sie denn Ihr eigenes Verhalten ein? Finden Sie es angebracht & vernünftig? Dann können Sie mir 
gerne eine E-Mail schreiben und mir in aller Ausführlichkeit das näher erklären, was ich jetzt gar 
nicht annehmen kann. Da fehlt selbst mir der Glauben. OK, die Frage die sich hier stellt, ist: Wann 
werden Sie über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg berichten? Haben Sie da schon eine Antwort für mich? Sie sind 
ein ignoranter, arroganter, respektloser und anstandsloser Hofberichterstattertotschweiger mit 
Arschlochverhalten? Sie wollen sich weiter ängstigen? Sie wollen heiter weiter sich als Partner, 
Handlanger, Erfüllungsgehilfe der CIA-Drohnenmörder und aller staatlichen 
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Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen dienlich machen und Teil der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft sein. Dann sind Sie auch ein Terrorist und nicht nur ein 
Mordbeteiligter Massenmordpartner. Das ist Ihnen schon klar, oder? Wenn Ihnen immer noch der 
Durchblick fehlt, Sie keine Einsicht haben wollen und sich alles schönlügen und sich was 
vormachen, entspricht das nicht der Realität. Hören Sie damit auf und kommen endlich wieder 
zur Vernunft. Themenwechsel. Wären Sie geistig entwickelt würden Sie mit Sicherheit nicht 
totschweigen. Niemand der geistig entwickelt ist, totschweigt. Niemand der gläubig ist, 
totschweigt. Nur Ungläubige totschweigen. Sie sind somit ein ungläubiger, geistig 
unterentwickelter Hofberichterstattertotschweiger, ein würdeloser, untertäniger, unterwürfiger, 
untertäniger, angepasster, konformer und willfähriger der sich politisch-korrekt wohlwollend 
verhält. Ab & zu würde ich nur allzu gerne Ihr Gesicht sehen, wenn Sie diese offenen Briefe lesen. 
Aber (mutmaßlich) ihre hässliche Totschweigerfratze zu sehen, kann ich mir auch gerne ersparen. 
Ich könnte mir sogar vorstellen, dass sich die Totschweigerei in ihr Gesicht einprägt und dort mit 
der Zeit Spuren hinterlässt wie die Totschweigerei auch im Geist Spuren hinterlässt. Der 
Totschweigerwahnsinn geistert in allen Totschweigergeistern rum und hinterlässt Spuren. Jetzt 
bin ich wirklich sehr froh, dass ich mich heute in der Früh dazu entschlossen habe das Peace-
Maker-Handy wegzulegen und mich an den Schreibtisch zu setzen. Die Erstellung dieses offenen 
Briefes wäre am Peace-Maker-Handy nicht möglich gewesen, meiner Einschätzung nach. Und 
vor allem nicht in dieser Zeit, wie dieser Brief entsteht. Die Wörter purzeln nur so aus meinem 
Gehirn um zu diesem Text sich zu gestalten und tauchen eins für das andere Wort am Bildschirm 
auf. Aus dem Geist ins Materielle und später in die Öffentlichkeit. Wenn man wie Sie den ganzen 
Arbeitstag an der so miesen, so schändlichen und so unzumutbaren Mediensituation arbeitet kann 
man sich am Arbeitsende eingestehen: Auch heute habe ich nur diese so miese, so schändliche 
und so unzumutbare qualitätslose Medienarbeit zu Stande gebracht als geistig unterentwickelter 
Hofberichterstattertotschweiger der ein würdeloses, skrupelloses, verräterisches Leben führt und 
die ganze Öffentlichkeit anlügt und zahlreiches totschweigt. Wenn Sie sich auf Ihre Arbeit noch 
etwas einbilden, zeigt das ihre geistige Unterentwicklung gut auf. Sie machen sich dadurch aber 
völlig lächerlich um das klar & deutlich mitzuteilen. Ignorante Arroganz die völlig lächerlich ist 
scheint allerdings sehr weit verbreitet unter den Hofberichterstattertotschweigern zu sein. Woran 
das liegt, ist mir nicht erklärlich. Vielleicht nehmen alle Drogen die eine 
Wahrnehmungsverschiebung auslösen? Ich kann ja keine Ferndiagnose darüber machen aber klar 
ist, es stimmt einiges bei Ihnen nicht. Darum die Frage: Was ist bei Ihnen allen bloß los und was 
stimmt mit Ihnen allen nicht? Können Sie das bitte öffentlich erklären, damit wir darüber Bescheid 
wissen, was mit Ihnen nicht stimmt und was bei Ihnen los ist? Das wäre sehr schön und würde 
Licht in diese Angelegenheit bringen. Falls Sie geistig nicht dazu in der Lage sind, eine 
wahrheitsgetreue Selbsteinschätzung zu machen, dann könnten Sie ja jemanden aus Ihrer 
Umgebung bitten dies für Sie durchzuführen und so objektiv, sachlich und realitätsgetreu als 
möglich dies zu machen und uns mitzuteilen. Ich bedanke mich im Voraus für Ihre Kooperation 
und Aufklärung was mit Ihnen nicht stimmt und was mit Ihnen los ist. Vielleicht benötigen Sie ja 
einen Facharzt. Könnte gut sein. Es besteht sogar eine höhere Wahrscheinlichkeit, dass Sie einen 
Facharzt benötigen, als Sie keinen benötigen. Wenn Sie denken sollten, bei Ihnen ist alles in 
Ordnung, dann kann ich Ihnen versichern, dass Sie auch hier einer Illusion erliegen und Sie auch 
hier völlig falsch liegen mit Ihrer Fehleinschätzung. Jeder der offene Augen hat und über einen 
gesunden Hausverstand verfügt, kann erkennen, dass mit Ihnen viel nicht in Ordnung ist. Wenn 
alle geistig unterentwickelten Hofberichterstattertotschweiger in die Psychiatrie gehen, dann sind 
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alle Totschweigerredaktionen menschenleer. Wenn alle branchenweit über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung totschweigen sind alles Totschweiger. Wir haben also eine Totschweiger-
Hofberichterstattermediensituation die der größte Skandal in der zweiten Republik ist und die 
allermieseste, aller schändlichste und aller unzumutbare grottenschlechte und qualitätslose 
Hofberichterstattertotschweigersituation erzeugt, die eine völlig Zumutung ist. Das kann man 
nicht schönreden, nur sich schönlügen. Hier werden 450 Millionen an hart verdienten 
Steuergeldern verprasst, verschwendet, vergeudet, veruntreut und aus dem Fenster geworfen. 
Steuergelder die für eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation 
hinausgeworfen werden sind überhaupt kein sorgsamer Umgang mit unseren Steuern, sondern im 
Gegenteil. Das kann man vergleichen mit: Man zahlt für Scheiße. Wer für Scheiße zahlt, hat sie 
nicht mehr alle und verschwendet Steuergelder. Allerdings werden unsere Steuergelder ja extra 
dafür bezahlt. Dass die Medien kuschen, stillhalten, totschweigen und wohlwollend politisch-
korrekt hofberichterstatten. Daher kann man es auch als einen Steuergeldbetrug bezeichnen, der 
hier unternommen wird. Es werden Steuergelder hinausgeworfen um uns zu betrügen, zu belügen 
und uns vieles totzuschweigen sowie uns für dumm und dämlich zu verkaufen also auch uns zu 
verarschen, um es mit aller Deutlichkeit auszuschreiben. Wer Lügner, Totschweiger, Betrüger mit 
Steuergelder überhäuft und Ihnen in den Arsch schiebt, der zahlt für Lug & Trug und 
verschwendet unsere Steuern. Das kann man nicht schönreden. Comprende? Wenn nicht, können 
Sie mir gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „Frage“ schreiben und formulieren mir in aller 
Ausführlichkeit was Sie schon wieder nicht kapieren können und Sie werden schneller als Sie 
sich denken können von mir eine Antwort erhalten. Gut, wäre auch das geklärt und mitgeteilt. 
Dann können wir ja hier an dieser Stelle heiter weiter machen. Können Sie schon beantworten, 
wie lange Sie noch benötigen um Ihren Berichterstattungsmissstand zu beheben und über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung berichten? Zweiundzwanzig Jahre sollten aber wirklich ausreichend 
genügend Zeit sein, um dies zu machen. Sind Sie eigentlich noch bei Trost? Ja, das ist eine 
berechtigte legitime Frage und Sie können dazu gerne öffentlich Stellung beziehen und der 
Öffentlichkeit mitteilen, was Sie veranlasst die Öffentlichkeit für dumm und dämlich zu verkaufen 
und der Bevölkerung unsere aktive Kriegsbeteiligung vorenthalten. Sie scheißen sich gerade 
schon wieder in die Hose bei diesem Gedanken öffentlich erklären zu müssen, warum Sie der 
Öffentlichkeit zweiundzwanzig Jahre unsere aktive Kriegsbeteiligung totgeschwiegen haben und 
dafür viele Millionen Steuergelder abkassiert haben? Nehmen Sie sich die Zeit und gehen Sie sich 
bitte Ihre Hosen sauber machen, soviel Zeit muss sein. Sie können ja später weiter lesen oder 
wollen Sie sich wie ein Schwein in Ihrer eigenen Scheiße suhlen, weil Sie auch zu faul dafür sind, 
dieses „Missgeschick“ auszuräumen, wie Sie auch zu faul sind, mit Ihrer geistigen Meisterschaft 
anzufangen. Stinkfaul sind in Anbetracht Ihrer ständigen Hosenscheißerei. OK. Feststellen kann 
ich, dass Textwürschte eine andere Denkweise beanspruchen als Kurztexte es tun. Zum Glück 
habe ich ja mit dem Denken kein Problem und kann für beide Schreibvarianten meinen Geist recht 
gut beanspruchen. Mit der heutigen Denk-Schreibform komme ich derzeit auf 25 Wörter Denk-
u. Schreibgeschwindigkeit in der Minute im Schnitt, dass ich am Peace-Maker-Handy bei weitem 
nicht schaffe zu erreichen. 25 Wörter in der Minute bedeutet ca. 2,25 Seiten Text in der Stunde. 
Könnte natürlich noch schneller sein, ist aber soweit in Ordnung für mich. Ich habe ja keine 
Vorgaben und mache mir keinen Stress im Aktivismus, den ich als Hobby betreibe. Und zu 
bedenken ist, dass ich ja auch zwischenzeitlich gekocht und gegessen habe und mir auch einen 
Tee gemacht habe in dieser Zeit, da ich mir ja nichts abgehen lasse. Ich muss schon sagen, der 
grüne Tee regt mich geistig ganz gut an. Könnte gut sein, dass ich neben dem leidenschaftlichen 
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Café trinken ich jetzt noch zusätzlich ein grüner Teetrinker werde. So, heute habe ich meinen 25 
Tag meiner Gehirnverwöhnkur. Die Zeit vergeht. Ich bin nach wie vor sehr überzeugt davon, dass 
es sich sehr auszahlt, sowas zu unternehmen und kann nur allen anraten es auch zu unternehmen. 
Das ist eine Investition die sich richtig auszahlt und ich nicht missen möchte. Aber das muss ja 
jeder für sich selbst entscheiden. Es könnte ja gut sein, dass Sie sich gehirnmäßig gar nicht 
verbessern wollen, wie es den Eindruck macht, wenn man keine geistige Meisterschaft 
unternimmt und sein geistiges Potenzial ein Leben lang vergeudet und seinem Glück sich selbst 
im Wege steht. Schwachköpfe, Dummköpfe, geistige Zwerge, Vollidioten machen ja 
schwachsinniges, dummes, vollidiotisches oder etwas was geistigen Zwergen entspricht, das ist 
für diese Personengruppen ja „ganz normal“. Wenn man sich dazu bewusst entschieden hat ein 
geistig unterentwickelter Zeitgenosse zu sein, werde ich das akzeptieren, kann es aber nicht 
nachvollziehen, wie man sich dazu entschließen kann/konnte. Aber das ist ja ihre persönliche 
Angelegenheit. Und: Ich muss ja auch nicht die Denkweise von Schwachköpfen, geistigen 
Zwergen, Vollidioten und Dummköpfen verstehen können, da sind mir viele andere 
Angelegenheiten viel wichtiger. Ich kann mir auch gut vorstellen, Schwachsinn zu begreifen kann 
mitunter geistig sehr anstrengend sein, das irgendwie nachzuvollziehen und verstehen zu können. 
Daher bin ich froh, dass ich das nicht muss und ich mich anderen Angelegenheiten widmen kann. 
Falls Sie mir irgendeinen Schwachsinn näher bringen wollen können Sie mir gerne eine E-Mail 
mit dem Kennwort: „Schwachsinn“ schreiben und wie gewöhnlich mir in aller Ausführlichkeit 
Ihren Schwachsinn näherbringen. Hier ist es allerdings möglich, dass ich auf Ihren Schwachsinn 
nicht so schnell antworte wie gewöhnlich, dass möchte ich hier an dieser Stelle mitteilen 
allerdings werde ich mich mit Ihrem dargelegten Schwachsinn beschäftigen, versprochen. Gut. 
Sollten Sie sich einmal denken, dass Sie Großartiges oder gar Geniales vollbracht haben, dann 
können Sie mir auch hier gerne eine E-Mail mit dem Kennwort „Großartiges“ oder „Geniales“ 
schreiben und mir umfangreich darlegen, um was es sich dabei gehandelt hat, was Sie so 
einschätzen. Anmerken möchte ich hier: Lieber ist mir, wenn Sie mir Großartiges oder Geniales 
mitteilen, als Schwachsinniges. Das sollte auch Ihnen klar sein, deshalb teile ich es Ihnen hier mit. 
Irgendwann einmal werden Sie möglicherweise verstehen können, warum ich so bin, wie ich bin. 
Könnte ja gut sein, dass Sie irgendwann einmal einen hellen Augenblick erleben und Sie es geistig 
erfassen können. Sie wissen, falls Sie etwas wissen wollen, ist es Ihnen jederzeit möglich mir eine 
E-Mail zu schreiben und direkt nachzufragen und können das unter dem Kennwort: „Anfrage“ 
unternehmen. Falls Sie Angst haben mit mir in Kontakt zu treten, rate ich Ihnen einen 
Psychologen oder Psychiater aufzusuchen und das fachärztlich abklären zu lassen. Vielleicht 
können Sie ja in den Vorruhestand gehen oder man schätzt Sie als nicht mehr arbeitsfähig ein 
oder ratet Ihnen an, sich für längere Zeit in die Psychiatrie zu begeben. Lassen Sie sich am besten 
von einem Facharzt Ihres Vertrauens darüber beraten, damit Sie das bekommen, was Sie 
benötigen. Wenn viele von Ihnen diesen Schritt unternehmen, könnte es gut sein, dass es ein neues 
Krankenbild für diese Angst für alle Hofberichterstattertotschweiger geben wird: „Schreinerangst 
oder Schreinerpanik“ je nach Ausprägung der damit in Zusammenhang stehenden Symptome, wie 
Angstschweiß, Hosenscheißen, Panik, Horrorattacken, etc. Wenn Sie selten oder keine 
Selbstreflexionen machen, sollten Sie zumindest in regelmäßigen Abständen ihren geistigen 
Zustand überprüfen lassen. Es könnte ja gut sein, dass Sie einen Beruf ausüben, der zu geistigen 
Auswüchsen, Krankheiten, Abnormitäten, Defiziten, Missstände, Denkfehlern, abwegigen 
Denkangewohnheiten, etc. führt. Sie wissen: Safty first, da liegt man immer richtig und ist sicher. 
Falls Sie einmal eine Beratung von mir in Anspruch nehmen wollen, muss ich Sie leider 
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enttäuschen. Ich arbeite nicht mehr und habe auch nicht vor, wieder jemals zu arbeiten. Ich liebe 
meine Freiheit & Freizeit und meine freie Zeiteinteilung sowie meine Unabhängigkeit. Und eines 
können Sie mir glauben. Ich habe bereits viel mehr gearbeitet, wie jemand der 45 Jahre gearbeitet 
hat. Ich bin ja ein Leistungsträger und war immer ein Leistungsträger der immer zwischen 65-85 
Wochenstunden gearbeitet hat, außer in meiner Selbstständigkeit, da nur mehr 20-25 
Wochenstunden, weil das leicht ausreicht und ich ja kein Streber bin und mir Geld schon seit 35 
Jahren völlig am Arsch vorbei geht. Na, Bravo, jetzt ist meine 
Durchschnittsschreibgeschwindigkeit auf 23 Wörter in der Minute runtergerutscht. OK, 
mittlerweile habe ich mir bereits zwei Mal Essen gekocht, zwei Mal gegessen und mir einen Tee 
gekocht. Somit bin ich um 120 Worte die Stunde langsamer am Weg wie zuvor. Aber was soll es 
ich werde mir dadurch nicht die Laune, die Freude oder mein Glück nehmen. Mich erstaunt es ja 
immer wieder, wie ich es fertigbringe, dass ich jetzt schon wieder zehn Seiten aus dem Stegreifen 
geschrieben habe ohne zuvor ein Konzept gehabt zu haben, was ich Ihnen schreibe und einfach 
so drauf los geschrieben habe. Allerdings ist da recht viel, was mich geistig beschäftigt und 
deshalb aus meinen Gehirn „heraussprudelt“ wie aus einer geistigen Quelle. Und wenn man 
seinen Arbeitsflow aufrechterhalten kann, dann sprudelt es und sprudelt es und sprudelt es und 
hört gar nicht mehr auf zu sprudeln. Wenn ich mir so überlege, was ich in den letzten elf Jahre 
alles geschrieben habe, dann würden Sie es mit mir nicht mehr glauben können. Ich schätze so an 
die 35.000 Seiten habe ich in den letzten elf Jahren geschrieben und veröffentlicht. Davon waren 
meiner Einschätzung nach ca. 23.000 Seiten an offenen Briefen darunter. Der Totschweiger-
Papierkrieg war der Seitenstärkste unter meinen bisher sieben geführten Papierkriegen mit ca. 
6.500 Seiten, davon ca. 4.800 selbstgeschrieben. Der Corona-Papierkrieg mit Sebastian Kurz hatte 
allerdings über 14.000 Seiten, die allermeisten Seiten waren aber nicht von mir, sondern habe ich 
von deutschsprachigen Zeitungen übernommen. Da hat das Heeresnachrichtenamt mit ca. 750 
Seiten relativ wenig Papierkrieg abbekommen, der wurde allerdings in nur 1,5 Monaten geführt. 
Aber das ist alles Vergangenheit, bis auf den Totschweiger-Papierkrieg der noch vor sich her 
schwelt und auch dieser offene Brief Teil dieses Totschweiger-Papierkrieges ist. Wenn Sie mir 
jetzt vorwerfen wollen, dass ich das alles völlig übertreibe und es den Anschein erweckt, dass ich 
vom nackten Wahnsinn wild durchgeritten werden, dann möchte ich Sie an Ihren 
Totschweigerwahnsinn erinnern und anmerken: Nicht ich, sondern Sie alle werden vom 
Wahnsinn geritten. Ich bin nur ein Vielschreiber, ein Vieldenker und ein Vielleser, ein Vielaktivist 
und ein Vielfreak, der geistig entwickelt und genial ist. Nicht mehr, nicht weniger. OK, auch ein 
Leistungsträger, Arbeitgeber, Selbstständiger, Blogger, Videoproduzent, offene Briefe Schreiber. 
Aber sonst völlig normal. Ich bin sicher nicht geistig unterentwickelt oder ein lügender 
Totschweiger. Ich gehe meinen Lebenszielen nach und versuche meine Lebensziele 
voranzubringen. Ich setze mich für eine bessere, friedlichere und fairere Welt ein, für eine 
Weltreform, für den Weltfriede und für die geistige Weiterentwicklung der Menschheit und werde 
seit elf Jahren branchenweit, systematisch, völlig, konsequent und gezielt totgeschwiegen, weil 
ich das mache, was die Medien machen sollten und alle staatlichen Missstände kritisiere, alle 
staatlichen Ungerechtigkeiten thematisiere und anhand Fakten und Tatsachen aufzeige, dass wir 
eine korruptes System am Laufen haben, dass völlig intransparent ist. Sie erinnern sich an meinen 
offenen Brief über die 6 Grundübeln in unserer Demokratie? Nein, Ihre Erinnerungsfähigkeit ist 
stark begrenzt, wie auch ihre Wahrnehmungsfähigkeit, ihre Aufmerksamkeitsspanne, ihr Wissen, 
ihre Informationen und Erkenntnisse stark begrenzt sind? Dann sollten Sie lieber früher wie später 
mit Ihrer geistigen Meisterschaft anfangen um ihre geistigen Fähigkeiten endlich zu entwickeln, 
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auszubilden und zu trainieren, zu evaluieren und zu optimieren. Oder wollen Sie heiter weiter 
geistig unterentwickelt bleiben und Ihr geistiges Potenzial vergeuden? Das sind ernstgemeinte 
Fragen, da ich zuvor denke bevor ich schreibe, spreche oder handle. Das ist/wäre auch Ihnen zu 
empfehlen, dann würden Sie nämlich meiner Meinung nach vom Totschweigen Abstand nehmen, 
zumindest wenn Sie geistig entwickelt wären. Wenn Sie mit lesen schon geistig überfordert sind, 
dann fangen Sie endlich ihre geistige Meisterschaft an. Hier auf einen zu machen, dem alles zu 
viel des Lesens ist, können Sie vergessen. Ihr Chef sollte Sie längst zum Lesen verdonnert haben, 
da Sie mit Sicherheit auch an Informationsdefiziten, Wissenslücken und Erkenntnisrückständen 
zu leiden haben, neben Ihrer Erkenntnisschwäche und ihrer geistigen Unterentwicklung. 
Leseschwäche, Lesebequemlichkeit und Lesefaulheit geht als Medienvertreter überhaupt nicht. 
Da haben/hätten Sie sich einen falschen Beruf ausgesucht. Wenn Sie weiterhin Ihren übernommen 
Aufgaben/Verpflichtungen/Verantwortungen so schlecht nachkommen, dann ist Ihre Job Angst 
begründet, da Sie so eine schlechte Performance abliefern. Wenn man schlechter als der 
Durchschnitt in der Branche ist, hat man Jobängste. Allerdings wenn man mit geistig 
unterentwickelten Zeitgenossen als Arbeitskollegen konkurriert, dann benötigt man kein hohes 
Niveau, wie es den Eindruck vermittelt und unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation bezeugt. Könnte es sein, dass Sie zudem auch betriebsblind und 
beratungsresistent sind und Ihnen hier auch Ihre Arroganz & Ignoranz im Wege steht, erkennen 
zu können was los ist, was Sie aufführen und was alles Sie dadurch verursachen, da Sie ja auch 
unter Erkenntnisschwäche und geistiger Unterentwicklung leiden? Das alles könnten Sie mit der 
geistigen Meisterschaft ausräumen und sich geistig entwickeln und damit auch mehr Glück in 
Ihrem Leben einkehren lassen. Vielleicht sind Sie völlig uneinsichtig, stur, erkenntnisblind und 
sehr unklug und haben sich eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung eingezogen oder 
leiden unter einer erheblichen Wahrnehmungsverschiebung oder unter kognitiver Dissonanz, 
neben ihrer geistigen Unterentwicklung und Erkenntnisschwäche, neben ihren eklatanten 
Wissenslücken, erheblichen Informationsdefiziten und groben Erkenntnissrückständen? Ich kann 
das ja aus der Ferne nur sehr schwer beurteilen, frage nur nach. Wenn Sie sich so geistig 
verwahrlosen schaden Sie sich auch selbst. Natürlich ist Ihre geistige Verwahrlosung auch für die 
Öffentlichkeit von Belang, da Sie ja geistiges öffentlich abgeben, auch wenn es immer wieder 
geistiger Müll ist, den Sie absondern, aber das ist bei geistig unterentwickelten Zeitgenossen 
häufiger der Fall, als viele annehmen und mitbekommen. Es könnte ja auch sein, dass Sie 
zufälligerweise eine einzigartige Ausnahme sind. Wenn dem so ist, dann können Sie mir sehr 
gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Ausnahmefall“ und erklären mir in aller 
Ausführlichkeit worin Ihre Ausnahme vom Rest der Hofberichterstattertotschweiger besteht. Nur 
zu gerne würde ich endlich eine weitere Ausnahme in der Branche kennen lernen. Bisher kenne 
ich nur drei, kann diese also an einer Hand abzählen. Leider denke ich, dass es gar nicht viel mehr 
sind die von sich behaupten können investigative Journalisten zu sein. Nur zu gerne würde ich 
mich in diesem Punkt einmal irren. 3 von 5.500 ist wirklich sehr, sehr wenig. In meinem 
Bekanntenkreis werden immer mehr Stimmen laut, dass unsere Hofberichterstattertotschweiger-
situation nicht mehr zum Aushalten ist und sich immer mehr abgewendet haben und keinerlei 
mehr Vertrauen mehr haben und die Glaubwürdigkeit und Seriosität nicht mehr gegeben ist. Als 
Medienvertreter in Österreich muss man sich wirklich schämen. Wenn man nicht einmal im 
Stande ist, gemeinsam mit den Kollegen für bessere Arbeitsbedingungen zu kämpfen und sich 
alle konform anpassen und sich unterwürfig, untertänig, politisch-korrekt als würdelose 
Hofberichterstattertotschweiger agieren, dann ist man selbst verantwortlich in welcher 
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Arbeitsumgebung man arbeiten muss. In Österreich könnte man sich als Journalist leicht einen 
guten Namen machen, wenn man kein Totschweiger und kein angepasster konformer 
Hofberichterstattertotschweiger ist und der Recherche fähig ist und sich dem investigativen 
Journalismus verschreibt. Man würde sich vom Rest abheben und eine Ausnahmeerscheinung 
sein, falls man das Rückgrat und den Mut besitzt notwendige angebrachte Kritik zu üben und sich 
nicht in die Hose scheißt. Doch ich sehe solche Ausnahmen nicht. Ich habe meinen Freundes- und 
Bekanntenkreis befragt, wer ein rechtschaffender investigativer Journalist in Österreich ist. In 
meinem Freundes- und Bekanntenkreis ist kein solcher bekannt. Zum Glück gibt es in Tirol 
zumindest eine Ausnahme: Markus Wilhelm. Aber sonst ist keiner bekannt. In Wien kenne ich 
zwei. Und das war es dann in den Mainstreammedien. Bei den Alternativmedien sind mir mehr 
investigative Journalisten bekannt. Was bedeutet. In den Alternativmedien sind mehr 
investigative Journalisten beheimatet als bei allen Mainstream-Hofberichterstattertotschweigern 
zusammen. 450 Millionen Steuergelder im Jahr und keine investigativen Journalisten und keine 
investigativen Berichterstattungen. 450 Millionen für die Katze und völlig beim Fenster 
rausgeschmissen. Das bedeutet JEDEN TAG im Jahr werden 1,23 Millionen Steuergelder 
verbrannt und den Totschweigerhofberichterstattern in den Rachen geworfen, um diese so miese, 
so schändliche und so unzumutbare Mediensituation zu erzeugen. Auch darüber wird völlig 
unzureichend die Bevölkerung aufgeklärt. Österreich ist somit ein Berichterstattungs-
NOTSTANDSGEBIET! 22 Jahre NICHT über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu berichten ist 
der größte Skandal und die größte Frechheit die sich die Hofberichterstattertotschweiger erlauben. 
Eigentlich müssten allen Hofberichtersattertotschweigerredaktionen die Lizenz entzogen werden. 
Allen. Auch wenn dadurch über 5.500 Hofberichterstattertotschweigern die Arbeit 
abhandenkommt, aber eine Bereinigung aller Totschweiger steht ins Haus. Die Österreicher 
können sich mit 450 Millionen im Jahr viel bessere Medien aufbauen als bisher. Wir könnten mit 
einem Schlag unsere Mediensituation um ein Vielfaches steigern und verbessern, da bin ich mir 
sicher. Zudem würden wir für Abschreckung sorgen, dass niemand mehr gezieltes Totschweigen 
übt. An Hofberichterstattertotschweigern haltet kein vernünftiger Mensch fest. Das Vertrauen ist 
nicht mehr vorhanden, die Glaubwürdigkeit ist nicht mehr vorhanden und die Seriosität ist nicht 
mehr gegeben. Somit kann man sagen, die gehören ALLE WEG! Das klingt für Sie vielleicht 
radikal, ist aber der Vernunft und Logik geschuldet. Glauben Sie mir, ich bin vernünftiger und 
logischer am Weg, als Sie sich überhaupt mit ihrer geistigen Einfältigkeit als geistig 
Unterentwickelter (mutmaßlich) vorstellen können. Wenn Sie sich darüber beschweren wollen 
und anderer Meinung sind können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Andermeinung“ und können mir in aller Ausführlichkeit Ihre Meinung mitteilen und mit Fakten 
und Tatsachen begründen. Ohne Fakten & Tatsachen zu nennen können Sie es gleich lassen da 
ich mich nicht frotzeln lasse und auch nicht für dumm und dämlich halten lasse, das können Sie 
gleich vergessen. Ich erinnere Sie daran: Geistig entwickelte Menschen lassen sich nicht belügen 
und auch nicht für dumm und dämlich verkaufen. Wenn Sie das immer noch nicht kapiert haben, 
dann fangen Sie endlich mit Ihrer geistigen Meisterschaft an, sonst wird sich an Ihrem geistigen 
Zustand nichts von selbst verbessern. Wenn Sie glauben, dass sich Ihr geistiger Zustand mit der 
Zeit verbessern wird, muss ich Sie leider enttäuschen. Sie werden wie bisher geistig abbauen, 
denn jeder Mensch der sich nicht geistig entwickelt geistig abbaut. Der Mensch baut mit 20-25 
Jahren wieder geistig wieder ab, sagt unsere Wissenschaft. Das wird mit Ihnen nicht anders sein. 
Umso älter man wird, umso größer ist der geistige Abbau vorangeschritten, wenn man nicht aktiv 
was dagegen unternimmt. Sie werden also immer geistig beschränkter und das ist eine Tatsache. 
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Ich werde Sie auch in dieser Hinsicht nicht belügen und weise Sie auf Fakten hin die eigentlich 
Allgemeinwissen sein sollten. Nur weil man sich langsam an den geistigen Abbau gewöhnt und 
dieser einem nicht wirklich auffällt da er recht langsam vor sich geht, baut man trotzdem geistig 
ab. Wer rastet, der rostet, dies gilt vor allem im geistigen Bereich. Daher sollte man regelmäßig 
Fach- und Sachbücher lesen und immer wieder neue Sachen ausprobieren und erlernen, dann kann 
man dem geistigen Abbau etwas Wirksames entgegensetzen. Wenn Sie geistig unflexibel und 
bequem sind, dann arbeiten Sie dem geistigen Abbau zu. Menschen die die geistige Meisterschaft 
unternehmen, unternehmen diese ein Leben lang. Bei diesen Menschen wird der geistige Abbau 
umgekehrt und es findet ein geistiger Aufbau statt. Wenn Gehirnzellen ständig im Gebrauch sind 
und sich ständig neu vernetzen, dann ist kein Platz für geistigen Abbau. Wer denkfaul oder 
denkbequem ist, der erlebt einen viel schnellern geistigen Abbau und viele davon werden im Alter 
dement. Geistige Demenz wird zu einer der meist verbreiteten Krankheiten in der Menschheit 
werden, sagt die Wissenschaft. Daher sollte die Menschheit mit der geistigen Weiterentwicklung 
durch die geistige Meisterschaft diesem Umstand etwas Wirksames entgegensetzen.     
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


